
Session  de  formation  des
envoyés : une diversité des
profils
En ce moment a lieu au Défap la session de formation
des envoyés : préparation des futurs envoyés avant leur
départ en mission.

Une grande diversité

 

Cette session est sans doute parmi les plus diverses qu’ait
connue  le  Défap  :  les  envoyés  viennent  d’horizons  très
différents.

On remarque cependant toujours des problèmes de recrutement
dans  notre  réseau  d’Eglises  :  beaucoup  d’envoyés  viennent
d’Eglises évangéliques et/ou indépendantes.
Par ailleurs, la plupart des envoyés de cette session découvre
le Défap au travers de leur mission.

 

Mais cette diversité n’est pas forcément une mauvaise chose !
Elle fait du Defap un lieu de rencontre entre toutes ces
tendances  du  protestantisme.  Grâce  à  cette  diversité,  la
formation se déroule dans une bonne ambiance, avec une forte
cohésion entre les participants.
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Débat autour des relations avec les Eglises d’accueil

 

Au niveau contenu et formation, les envoyés ont discuté de
divers  sujets  :  géopolitique,  découverte  du  Défap,
interculturalité,  témoignages  d’expérience,  relations  avec
l’Eglise d’accueil etc.

 

Des débats ont eu lieu autour de la question du dialogue
interreligieux et des relations avec les Eglises d’accueil.
Une grande question est revenue : jusqu’où est-on prêt à aller
dans le compromis avec les Eglises d’accueil pour composer
avec des manières qui ne sont pas les nôtres ?
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Tous les envoyés n’ont pas la même opinion, ce qui a enrichi
le débat. Il est d’ailleurs étonnant de constater que certains
envoyés sont hors de tout réseau religieux : ils se sont très
bien intégrés et il semble qu’ils n’auront aucun problème à
s’intégrer dans les Eglises d’accueil.

 

Au culte d’accueil, Jean-Luc Blanc leur a dit que leur mission
est « plus d’apprendre des autres que de leur donner ».

 

A suivre : un écho du culte d’envoi et de l’évaluation de la
formation.



 


